

Sie sammeln die Skalpe des Negers und kriechen in seine Schurzfelle.

Sie gehen nach Asien, um ihre Nekrophilie zu befriedigen.

Sie können aber bis zum Nordpol rennen und werden sich den Schädel an Dada einbeulen.

Ein Land ist reif für den Dadaismus, wenn es ihn versteht oder ableugnet. Indifferenz ist die oberste Todsünde. Was schert mich Weib, was schert mich Kind, Buddhismus, Pietät. Oder der Fakir — hast du Worte? — hält den Herzschlag an. Oder Kipling, der Mann mit der Wolfszunge. Und Goethes Faust oder der Hintern des La—o—tse. Das ist gehuppt wie gesprungen. Aber Farbe bekennen to be da — da or not to be DADA où la vie die Entscheidung auf der Luna-klinge. Deine Rede aber sei Da da und was darüber ist, nenn's Kunst, nenn's ethisch, metaphysisch, kallipygos, die Firma bleibt: Schall und Rauch.

Dada treibt Politik, wie man müllert.

Die Eroberung Asiens schmerzlos ohne Blaukreuz allein mit dem Rekordbrecher. Die Expedition beginnt am 30. August unter Glockengeläute der Schlacht von Tannenberg und endet in die Glanztage der ebertainischen Stuhlbesteigung. Sie löst in wenigen Monaten spielend die schwierigsten Aufgaben wie 1. Auffindung der Quellen der Steiner'schen Theosophie, 2. Versuche mit Einimpfung von Antipsychin (Dadalympe).